



Coordinará 19 agencias

Periodista, la nueva zarina antidrogas de Washington

DIEGO SALCEDO

Periodista, la nueva zarina antidrogas en EU

Perfil

DIEGO SALCEDO

WASHINGTON

Tras un polémico proceso de confirmación que se demoró 10 meses, la galardonada periodista experta en carteles mexicanos, Sara Carter Bailey, será la nueva *zarina* antidrogas de la Casa Blanca.

“Exigiremos cuentas a los narcoterroristas que violan este derecho, participando en el envenenamiento deliberado de decenas de miles de estadunidenses cada año. Ya no matarán a nuestras familias, amigos, vecinos e incluso a nuestros niños con impunidad”, prometió Carter tras su confirmación con 52 votos a favor y 48 en contra en el pleno del Senado.

Carter, de 44 años, es la primera mujer al frente de la Oficina Nacional de Política de Control de las Drogas, un cargo que ha sido ocupado por personajes como el general Barry McCaffrey y William Bennett.

La nueva *zarina* estará a cargo de liderar y coordinar la política nacional sobre narcóticos, y será

responsable del desarrollo e implementación de la Estrategia y Presupuesto Nacional para el Control de Drogas.

También coordinará 19 agencias federales y un presupuesto de 44 mil millones de dólares como parte de un enfoque integral del gobierno para abordar la adicción y la epidemia de sobredosis.

Según la Casa Blanca, Carter destinará cientos de millones de dólares para ayudar a las comunidades a mantenerse seguras y saludables a través de los programas de Áreas de Alta Intensidad de Tráfico de Drogas y de Comunidades Libres de Drogas.

Criada en parte en Arabia Saudita, hija de una inmigrante cubana y de un veterano del Cuerpo de Marines de EU, la nueva funcionaria ha dicho que ese entorno influyó en su visión sobre la seguridad nacional y el patriotismo.

Está casada con un ex miembro de las Fuerzas Especiales del Ejército herido en combate, una experiencia que ha citado al hablar de los costos humanos de la guerra y de las decisiones políticas.

Carter construyó su perfil público como periodista de investigación en medios de orientación conservadora como *The Washington Examiner*, *The Washington Times* y Fox News, donde se convirtió en colaboradora frecuente y conductora de *The Sara Carter Show*. Sus reportajes se centraron en seguridad nacional, terrorismo, trata de personas y narcotráfico, con especial énfasis en la frontera con México.

“Mi trabajo en primera línea no se trataba solo de contar historias, sino de mapear al enemigo”, explicó en septiembre pasado, en el contexto de su comparecencia de confirmación ante el Comité Judicial del Senado.

“He visto a imperios criminales operar con impunidad en nuestro hemisferio. Esa impunidad termina ahora. Esto no es solo una crisis de salud pública, es una guerra química que se libra contra el pueblo”.

El debate por su nombramiento refleja una división sobre cómo enfrentar el consumo de drogas; mientras expertos han puesto el acento en el tratamiento, Carter ha expresado una postura más dura. ■